

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

A la hora señalada abre la sesión el alcalde señor Sánchez Meica. Asisten muy pocos concejales y el salón está vacío de público. Es que está nevando, señó est!

ORDEN DEL DIA

Se aprueba el acta de la sesión anterior, haciendo constar Pérez Lurbe su voto en contra de la habilitación de crédito para el recurso de casación acordado contra la sentencia que absolvió a don Alfonso Torres.

Se procede a la segunda votación para cubrir las diez tenencias de alcaldía, resultando elegidos interinamente los señores Romero, 5 votos, Morales 7, Noguera 7, Navarro Vives 8, Escudero 8, Peñalver 12, Fructuoso 11, Cegarra 8, Méndez 6 y Zamora 8.

Se despachan numerosos dictámenes de la Comisión de Fomento, pasando a la Comisión de Enanche el de don Tomás Fernández y multándose a varios propietarios por no efectuar las obras ordenadas.

LORENTE, CASTILLO Y MORALES CONTRA EL HOSPITAL DE CARIDAD

Se da cuenta de un expediente por no haberse realizado obras de ornato en la fachada del Teatro Principal.

Dorda propone que habiéndose realizado lo mas importante de dichas obras y por tratarse de que el propietario del edificio es el Hospital de Caridad se le exima de la multa correspondiente.

El socialista Lopez Lorente protesta de este trato de excepción y pide que se considere al Hospital como a otro cualquier propietario.

Dorda dice que no es igual y además el Hospital es un acreedor del Ayuntamiento por setenta y cinco mil y pico de pesetas y en último caso opina que el Ayuntamiento pague algo de la deuda y con ello el Hospital realizará el total de las obras.

Pérez Lurbe se extraña de las manifestaciones de Lopez Lorente, siendo así, que el Hospital sabemos todos que vive de las limosnas del pueblo.

Castillo abunda en lo expuesto por Lorente y dice que el Hospital debe dar ejemplo y que si el Ayuntamiento le debe o no le debe es cosa aparte que se debe tratar más despacio.

Mustieles apoya lo manifestado por Dorda y cree que si se multa al Hospital debe el Ayunta-

miento abonarle los dividendos que tiene en descubierto por la propiedad de un palco del teatro para pagar la multa con dicha cantidad.

Morales está conforme con Castillo y Lorente en que el Hospital no merece trato de excepción. Hace historia del palco que posee el Ayuntamiento en el referido teatro para deducir que le pertenece en propiedad. Acusa de desatención a la Junta del Hospital por no contestar a un oficio de la Alcaldía.

Mustieles le dice: Como se conoce que el señor Morales no es cartagenero cuando tan poco afecto siente por el Hospital, orgullo de esta tierra. (Morales le interrumpe gritando y se promueve un escándalo, alzando la voz varios concejales. El alcalde impone orden a campanillazos).

Morales murmura no sabemos qué frases sobre los cartageneros que obligan al señor Pérez Lurbe, que se sienta a su lado, a levantarse indignado y a pedir al Alcalde que no permita las incorrecciones del señor Morales, por que é como cartagenero no puede consentirlas. (Nuevo escándalo, viéndose a varios concejales cartageneros dirigir frases de protesta contra el señor Morales. Uno le grita: ¡Eres barriga verde!

Cuando el alcalde logra imponer silencio, dice que varios señores de la Junta del Hospital le visitaron en contestación al oficio de la Alcaldía pidiéndole nuevo plazo para ejecutar las obras.

Se faculta al alcalde para concederle dicho plazo y Lorente hace constar el voto en contra de la minoría socialista.

Pérez Lurbe, dirigiéndose a los socialistas, dice que si debe haber alguna diferencia o privilegio debe ser para el Hospital de Caridad, elogiando como buen cartagenero dicha institución.

Todavía insiste Lorente en la contra el Hospital y al intentar acusar a la Junta de cometer injusticias, levantan sus voces de protesta Mustieles, Pérez Lurbe, Ojiva, Dorda y otros pidiendo la palabra, que el alcalde niega a todos dando por terminado el debate y poniendo a votación si se concede nuevo plazo. Por unanimidad se acuerda concederle sin multa.

SIGUE EL ORDEN DEL DIA

Se desestiman varias instancias por informe de la C. de Instrucción Pública y se acuerda volver a esta Comisión una moción sobre creación de Escuela

de 1.ª Enseñanza aneja al Instituto informada en sentido negativo por el director de este Centro.

Vuelven a la Comisión de Abastos instancias de varios industriales panaderos que no realizaron los debidos análisis de muestras de pan. Castillo pide que resuelvan con la mayor urgencia estos expedientes porque los panaderos están tomando el pelo al vecindario.

Se acuerda apoyar peticiones al Gobierno de los Ayuntamientos de Totana y Cieza sobre presupuesto para paro obrero y para que se autorice la importación de trigo.

Se acuerda contribuir para el monumento a Gañán y García Hernández, autorizando al alcalde para fijar la cantidad.

Se acuerda pedir autorización para sacar a concurso la plaza de Inspector municipal veterinario.

Se despachan los demás asuntos que figuran en el orden del día.

OTROS ASUNTOS

Se concede mil pesetas para la Cantina escolar del Llano.

Se reconoce un crédito de 1.400 pesetas a la señorita Ascensión Jimenez.

Pasa a la Comisión de Sanidad un escrito del alcalde sobre la Unidad Sanitaria.

Se aprueba un voto de gracias al diputado provincial señor Ros por su gestión en favor de Cartagena.

En votación queda desechada una proposición del señor Mustieles pidiendo que se modifique el acuerdo del Ayuntamiento de interponer recurso de casación en el asunto Torres por tener vicios de nulidad.

Después de varios ruegos de algunos concejales, se levantó la sesión.

En el Centro Católico

Mañana a las cinco y media de la tarde se tendrá un acto en relación a la próxima beatificación del fundador de los Misioneros del Corazón de María, que consistirá en la audición de una Conferencia del Rdo. P. Juan Echevarría, transmitida por radio desde Madrid, con el tema «El P. Utrera, escritor». Después de la Conferencia el cuadro dramático de jóvenes tarzillos interpretará, en su nuevo escenario uno de sus dramas mas interesantes. En los entreactos se tocará música selecta.

No dudamos que la reputada fama de orador grandilocuente que dejó en nuestra ciudad el Rdo. Padre Mohevarría atraerá muchos oyentes.

El problema del paro

Presidida por el Alcalde y convocada por él se celebró a mediodía de hoy en el Ayuntamiento una reunión de fuerzas vivas de la ciudad para ver de hallar alguna solución al problema del paro forzoso, que es agobiante en algunos pueblos del término municipal.

Después de un cambio de impresiones, se acordó reiterar de los Poderes Públicos la inmediata ejecución de los diferentes proyectos de obras públicas que si o tan a Cartagena y, entretanto se to se consigne, reunir dinero para realizar algunas obras municipales, aportando los obreros la mitad de un jornal y las empresas patronales la otra mitad.

Se nombró una comisión que lleve a la práctica estos acuerdos integrada por el alcalde, el concejal señor Noguera, los presidentes de las Cámaras de Comercio y Agrícola y de la sociedad de Conaiguatarios, un representante de la Constructora Naval y otro de las entidades obreras afectas a la Casa del Pueblo y a la O. N. T.

Esta comisión se reunirá el próximo lunes.

El temporal reinante

La extraordinaria nevada que ayer cayó sobre Cartagena, se intensificó en las primeras horas de la noche. La nieve llegó a cerca de un palmo de espesor, desgranando por su peso algunos árboles en las plazas de la Merced y Rincón, Alameda y otros sitios.

A la nevada siguió una tormenta con relámpagos y truenos y agua abundante durante toda la noche.

Hoy continuó el temporal de viento.

Recibimos noticias de que una chipa eléctrica ha destruido el faro de Cabo Palos, resultando un herido. Las autoridades de Marina han comunicado por radio a los navegantes el suceso para evitar el peligro consiguiente.

Esta mañana, frente a Cabo Palos, un buque italiano pidió auxilio, saliendo de esta Base Naval un submarino y remolcadores para prestar salvamento.

El frío es intenso, registándose una temperatura de 8 grados bajo cero jamás conocida en esta ciudad.

De Sociedad

NOTAS VARIAS

En la reseña que publicamos el miércoles de la boda de la bella señorita María del Pilar Tapia Maczenares quedó olvidado en las cajas el nombre del padrino, que lo fué el hermano de la desposada el capitán de corbeta don José Tapia.

—Se ha posesionado de su cargo el nuevo Comisario de Policía de esta ciudad don Leoncio Lumbreras, al que deseamos los mayores aciertos en su difícil cometido.

—Ha sido encargado para predicar en los cultos de aniversario de la Coronación de la Patrona que se celebrarán en la iglesia de la Caridad el próximo 17 de Abril el M. I. Sr. D. Julio López M. y M. D. de San del Obispado.

—Mañana a las siete de la noche dará una conferencia en el Ateneo el elo cuente canónigo don Juan Benavent sobre el tema «Revisión ideológica».

—Ha sido nombrado componente de la nueva Comisión gestora de la Diputación provincial nuestro respetable amigo don Juan Dorda Martí, del partido de Acción Popular, quien representará el distrito Cartagena-La Unión. Nuestra enhorabuena.

EFUMOS

Está mejorada de su grave enfermedad doña María Saavalle de Holt.

—Se halla restablecida la bella señorita Margarita Sánchez Led Saavalle.

LETRAS DE LUTO

Anteayer fué trasladado a Vera (Almería) para su inhumación en el panteón de familia el cadáver del prestigioso ingeniero D. Franco Ferrer Ramallo, jefe de Minas que fué de esta provincia, cuyo fallecimiento ha sido muy sentido, pues el finado gozaba de generales simpatías por su caballerosidad y bondadoso corazón. Descanse en paz.

Reciban nuestra sentida condolencia por tan irreparable desgracia sus hijos don Diego, Interventor de esta Base de Submarinos, y doña Josefina, viuda de López Ferrer y demás familia.

Fajas para señoras

Gran surtido de 2.50 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

DEPILATORIO VITA

Depilación segura, rápida y completamente definitiva del vello y pelo superfluo que tanto afeta a la mujer.

PERFUMERIA ROS

Ca. Sta. Dominga, 3 MADRID

Corbatas

Últimas novedades.

Almacenes Hinojal